



Rama Judicial
Consejo Superior de la Judicatura
República de Colombia



Comité Seccional de Género de la Rama Judicial de la Guajira

C I R C U L A R DESAJRIC25-142

Fecha: 3 de julio de 2025

Para: **FUNCIONARIOS Y EMPLEADOS DISTRITO JUDICIAL
Y ADMINISTRATIVO DE LA GUAJIRA**

De: XIOMARA ASUNCIÓN ALMAZO VANEGAS-Directora DESAJ
RIOHACHA (e)

Asunto: **“BOLETÍN No. 004 JULIO DE 2025-COMISIÓN NACIONAL DE
GÉNERO.”**

Distinguidos servidores judiciales y administrativos;

Con el mayor agrado, compartimos con ustedes, el **BOLETÍN No. 004** de Julio de 2025, elaborado por la Comisión Nacional de Género, el cual incluye contenido de gran interés, orientados a fomentar una justicia laboral en condiciones dignas para todos y todas, disminuyendo las posibilidades de esclavitud. Acopia las actividades desarrolladas por la Comisión Nacional y los diferentes Comités de Género del País, durante el mes de Julio del cursante año, en nuestras comunidades y territorios.

Les Invitamos a leer detenidamente el contenido del BOLETÍN, y a reflexionar sobre su aplicación en nuestro ambiente de trabajo, propiciar escenarios de justicia laboral en condiciones dignas para todos, disminuye las posibilidades de esclavitud, y contribuye a fortalecer una administración de justicia más incluyente, consciente y comprometida con los derechos humanos.

**#CooperamosPorLaIgualdad,
#Sororidad,#EnfoqueDeGénero,
#ArticulaciónInternacional,#SentenciaDeGénero,
#PerspectivaDeGénero,
#UneteALaconversación,
#EnTerritorio,Agenda
#JulioConversatoriosRegionales**

NO A LA TRATA DE PERSONAS



“Tu voz importa:
denuncia la violencia
de género”.

correovioletacng@cendoj.ramajudicial.gov.co

La violencia de género constituye una
grave violación a los **derechos humanos**.

**Canales sociales de la
Comisión Nacional de
Género de la Rama Judicial**



@cng_rj



@GeneroRamaJudj



@ComisiónNacionalGénerodelaRama



Síguenos

Cordialmente,

XIOMARA ASUNCIÓN ALMAZO VANEGAS

Secretaria Técnica

Comité Seccional de Género de la Rama Judicial de la Guajira (e)

Hoja No. 3 Circular DESAJRIC25-142

XAAV / yaa

BOLETÍN COMISIÓN NACIONAL DE GÉNERO

JULIO 2025 | NÚMERO #04

#CooperamosPorLaIgualdad | Convertir los desafíos en oportunidades. Convertir la igualdad en acción.



Durante la segunda plenaria de la **Mesa de Género de la Cooperación Internacional**, el Gobierno Nacional presentó los avances en la implementación del Plan de Acción de la **Resolución 1325 (mujeres, paz y seguridad)** y desde la Comisión de Género de la Rama Judicial se presentó su estrategia de género. Una apuesta decidida por una paz feminista, con justicia y con enfoque territorial.



Se reúnen las magistradas de las **Altas Cortes**, quienes por iniciativa de la Comisión de Género de la **#RamaJudicial** acogen esta convocatoria entorno a la **#Sororidad**.

Consolidar el **#EnfoqueDeGénero** como estándar ético de la justicia es vital.



#ArticulaciónInternacional | Primer acercamiento de la Red Interamericana de Enlaces de Género de los Poderes Judiciales para fomentar la cooperación regional sobre **#EnfoqueDeGénero**.



#SentenciaDeGénero

Se revisó un recurso de casación de una mujer condenada por trata de personas en servidumbre doméstica, afectando a una joven indígena de 18 años y embarazada. La víctima fue engañada con una oferta de trabajo en Bogotá, donde sufrió largas jornadas sin pago, restricción de libertad y condiciones abusivas. **Leer más en el boletín digital.**



Propiciar escenarios de justicia laboral en condiciones dignas para todos, disminuye las posibilidades de esclavitud.

¡No a la trata de personas!

Julio

Continuamos promoviendo la **#PerspectivaDeGénero** en nuestras comunidades y territorios.



Armenia | La administración de justicia no puede ser neutral ante la desigualdad.



Leticia | Al abordar temas de género, el arte puede inspirar cambios, que pueden ser catalizadores de conversación y acción, promoviendo la igualdad de género.



Puede consultar la jurisprudencia en la versión digital del boletín.



#ÚneteAlaConversación

Propiciar un ambiente de trabajo digno no solo protege a los individuos, sino que también fortalece a nuestra sociedad.

Diálogo en #EnTerritorio con #PerfectivaDeGénero porque proteger los derechos es un compromiso que nos involucra a todos.



“Cada vez que dictamos una decisión, estamos moldeando la vida de alguien. Por eso, es vital que nuestras resoluciones no solo sean justas, sino que también se alineen con la realidad de quienes buscan protección y justicia”.

Dr. Juan Carlos Clavijo González

Juez Segundo Civil del Circuito de Honda – Tolima.



“La Administración de Justicia no puede ser neutral ante la desigualdad. Al contrario, debe tener una mirada activa, una perspectiva que reconozca la realidad social, económica y cultural de las personas involucradas”.

Dra. Magda Victoria Acosta Walteros

Presidenta Comisión Nacional de Género Rama Judicial

Agenda #Julio Conversatorios Regionales.



CONVERSATORIO REGIONAL
Popayán, Cauca
4 de Julio



CONVERSATORIO REGIONAL
San José del Guaviare
8 de Julio



CONVERSATORIO REGIONAL
Neiva, Huila
18 de Julio



CONVERSATORIO REGIONAL
Sincelejo, Sucre
24 de Julio



CONVERSATORIO REGIONAL
Montería, Córdoba
25 de Julio



CINE FORO

en perspectiva

JULIO 9
3:30 p. m.

SALA DE AUDIENCIAS 1
DEL CONSEJO DE ESTADO

Peícula: El escándalo (Bombshell)
Dirigida por: Jay Roach
Año: 2019

Con la participación de la doctora Lina M. Céspedes-Báez, Profesora Titular de la Universidad del Rosario, cofundadora de la Línea de Investigación en Género y Derecho.

Invitan: Comisión de GÉNERO y No Discriminación



“Tu voz importa:
denuncia la violencia
de género”.

correovioletacng@cendoj.ramajudicial.gov.co

La violencia de género constituye una grave violación a los derechos humanos.

Canales sociales de la
Comisión Nacional de
Género de la Rama Judicial

@cng_rj

@GeneroRamaJudj

@ComisiónNacionalGénerodelaRama



Síguenos